

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 164

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE RELEASE: LE 15 NOVEMBRE 1982

Nomination de Jean Charpentier au poste de Porte-parole officiel et directeur des relations avec les media

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce aujourd'hui la nomination de Monsieur Jean Charpentier au poste de porte-parole officiel et directeur des relations avec les media du ministère des Affaires extérieures. Monsieur Charpentier succède ainsi à Monsieur F.M. Filleul, récemment nommé ambassadeur à Costa-Rica.

Journaliste de carrière, ayant occupé plusieurs postes à l'étranger, Monsieur Charpentier fut secrétaire de presse du Premier ministre, le Très honorable Pierre Elliott Trudeau, de 1976 à 1979. Par la suite, il fut affecté successivement à divers ministères fédéraux en qualité de conseiller en politique du Conseil du Trésor.

Dans sa nouvelle affectation, Monsieur Charpentier sera chargé de réorganiser le service des relations avec les media qui doit servir au sein du ministère des Affaires extérieures, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures ainsi que les Ministres d'Etat au Commerce international et aux Relations extérieures.